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11-2. ,q der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Stippel 
und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Entwicklung des wissenschaftlichen Bibliothekswesens 

Bei Diskussionen über Probleme der Universitäten stehen häufig 
Fragen der Hochschulorganisation,der Studieninhalte,des Dienst
rechtes, der Lehraufträge, des Raumbedarfes und ähnliches im 
Vordergrund. Es muß aber darauf verwiesen werden, daß funktionieren
de wissenschaftliche Bibliotheken für Lehre und Forschung und für 
den Hochschulbetrieb insgesamt unerläßlich sind. Die unterzeichneten 
Abgeordneten richten deshalb in diesem Zusammenhang an den Bundes
minister für Wissenschaft und Forschung die nachstehenden Anfragen: 

1) Wie hat sich das Bibliothekswesen in den letzten fünf Jahren ent
wickelt? 

2) Wie haben sich insbesondere die Ausgaben für Bibliotheken entwickelt? 

3) Welche technische und technologische Neuerungen konnten im 
Bibliothekswesen eingesetzt werden? 

4) Was sind die nächsten Schritte, die in österreich auf dem Gebiet 
des wissenschaftlichen Biblitohekswesens gesetzt werden? 
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